

# El colegio Arabell cumple 25 años

El colegio Arabell cumple 25 años de existencia como centro educativo. Su fundación fue fruto del empeño de unas diez familias de origen catalán-aragonés, entre las que se contaban las de varios fieles del Opus Dei.

04/01/2006

**Texto extraído del artículo publicado en "La Mañana" de Lleida.**

Bajo el título “25 años mirando hacia el futuro” se ha inaugurado una exposición de fotografías que plasma la evolución que ha sufrido Arabell a lo largo de un cuarto de siglo. El 6 de junio de 1979 se inició la construcción del actual edificio, que no se terminó hasta septiembre de 1980. Este hecho obligó a que la actividad del colegio Arabell se iniciaría provisionalmente, en el centro de Raimat. Una vez terminadas las obras y los trámites legales, la actividad se trasladó al actual edificio, ubicado en la carretera de Huesca, a seis kilómetros de Lleida y a dos de Alpicat.

Los padres que confían sus hijos al centro lo hacen porque “Arabell ofrece un modelo de formación que pretende hacer complementarias la escuela y la familia, que conjuntamente trabajan por desarrollar de forma integrada un

conjunto de valores necesarios para enseñar a los pequeños a ser, a saber y a hacer”, según explica su directora, la zaragozana Isabel Traver.

Esta institución también dedica parte de sus esfuerzos a educar a los padres mediante programas de orientación familiar, como por ejemplo los de amor matrimonial, primeros pasos, primeras letras y la adolescencia. Para ello cuenta con el apoyo de la asociación FERT.

El método utilizado en estos programas es eminentemente participativo. Consiste en que los grupos reducidos de matrimonios analicen algunos casos reales, con el objetivo de fijar criterios y extraer conclusiones, se reúnen, además, con un experto en cada tema abordado, quien les recomienda algunas pautas a seguir.

En este aspecto, Traver indica que “la colaboración entre los padres y el entorno familiar es clave para llevar a cabo de forma eficiente el proceso educativo”, y añade que “el éxito de los objetivos que nos proponemos depende de la intervención directa y activa de los padres, acción que consideramos insustituible y complementaria a la nuestra”.

Como curiosidad destaca que Arabell toma el nombre de un río leridano que nace en la sierra de Barve situada entre Andorra y l' Alt Urgell y la ribera del Noguera Pallaresa.